

# *Les victimes des violences de la droite vénézuélienne demandent que justice soit faite*

---



Caracas, 9 avril (RHC-PL)- Des membres du Comité des victimes des émeutes et du coup d'État du Venezuela, ont demandé à leurs compatriotes de ne pas relâcher leurs efforts pour punir les coupables de ces violences.

Ils ont également appelé le peuple vénézuélien à rester uni pour éviter que ne se reproduisent ces actes de vandalisme, perpétrés par la droite vénézuélienne en 2014. Le bilan avait été de 43 morts et de 878 blessés.

Luis Duran, l'une des victimes, a dénoncé l'utilisation par ces groupes dirigés par Leopoldo Lopez, un dirigeant de droite qui est sous les verrous, de tactiques militaires utilisés dans d'autres pays du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/52075-les-victimes-des-violences-de-la-droite-venezuelienne-demandent-que-justice-soit-faite>



**Radio Habana Cuba**